

Reportan bombardeo de Israel a base aérea en Homs, Siria



Damasco 14 ene (RHC) La televisión estatal siria divulgó el bombardeo supuestamente israelí contra la base aérea T-4, ubicada a unos 100 kilómetros al este de la ciudad de Homs, en el centro de Siria.

La agresión se perpetró con misiles disparados desde aviones de combate contra la base y la mayoría de los cohetes fueron interceptados por la defensa antiaérea siria.

Israel bombardeó en más de una ocasión la mencionada base bajo el pretexto de apuntar contra blancos de Irán y el Movimiento de Resistencia del Líbano (Hizbollah).

La base T-4 constituyó el punto de partida de los operativos conjuntos que llevaron a la derrota de la organización terrorista Estado Islámico (Daesh) en el desierto sirio.

Ciudadanos sirios comenzaron a salir de zonas con presencia de grupos extremistas a través de los corredores humanitarios de Abu Duhour, en la provincia de Idleb y de Al Hader, en el sur de la vecina de Alepo.

Esos dos corredores fueron utilizados este martes por decenas de pobladores, los cuales reciben asistencia humanitaria y posibilidades de transporte en cooperación con el Ejército sirio y las autoridades competentes en la región.

Un tercer corredor, en Al Habit, en el sureste de Idleb, aún no tiene tránsito de civiles, según indicaron reportes mientras se mantienen en ese y los dos utilizados hasta ahora, equipamiento médico, de alimentación y transporte hacia las áreas liberadas de grupos terroristas.

En casi dos terceras partes de Idleb, provincia a 320 kilómetros al norte de Damasco, aún se mantienen organizaciones extremistas encabezadas por la Junta para la Liberación del Levante, otrora Frente Al Nusra.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/212018-reportan-bombardeo-de-israel-a-base-aerea-en-homs-siria>



Radio Habana Cuba